



Mitgliederversammlung 2010

Am 17. Februar 2010 fand die jährliche Mitgliederversammlung des Golf Clubs Deinster Mühle statt. An dieser Stelle soll kein komplettes Protokoll der Versammlung wiedergegeben werden. Stattdessen werden die wichtigsten Ereignisse aufgeführt und ein Blick auf die neue Saison geworfen.

Nach der umfangreichen Begrüßung durch den Präsidenten, der Vorstellung des Vorstandes und der Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung wurde die Beschlußfähigkeit der Versammlung festgestellt. Es waren 74 Clubmitglieder persönlich anwesend und weitere 27 durch eine Vollmacht vertreten.

Der Rechenschaftsbericht des Präsidenten zählte dann die Ereignisse der letzten 12 Monate auf. Er stellte dabei fest, dass die Turnierteilnahme im vergangenen Jahr rückläufig war, obwohl alle etablierten Turniere ohne Ausnahme stattgefunden haben. Besonders hat ihn die geringe Teilnahme von nur 38 Golfern am Martinsgansturnier gewundert. Auch in 2010 wird es wieder die Anfänger- und Schnupperturniere geben. Die Mitgliederzahl ist stabil bei 647 Golfern geblieben. Damit sind wir aber weit entfernt von einer 'gesunden' Mitgliederzahl von 700-800 Golfern. Zur Werbung neuer Mitglieder bietet daher zur Zeit die Golfschule Swing Schnupperkurse zum halben Preis an. Das in den vergangenen 2 Jahren stattgefundenen Oktoberfest wird in diesem Jahr nicht wiederholt. Aufgrund der Kassenlage wird sich auf die stattfindenden Turniere und die Meisterschaftsfeier nach den Clubmeisterschaften konzentriert. Weiterhin berichtete der Präsident von erfolgreichen Einzelgolfern. Als häufigster Teilnehmer an offiziellen Golfturnieren wurde Manfred Aumann mit 83 Teilnahmen ermittelt, gefolgt von Dieter Schnoor mit 66 Teilnahmen. Der Golfer mit dem besten Handicap im Club ist Christopher Rochel mit 2,1 HC, gefolgt von Flemming Sörensen (3,8) und Christoph Gerads (4,0). Die größte Handicapverbesserung hat Holger Schmitz von 54 auf 24,6 geschafft. Abschließend wurde bekanntgegeben, dass der Betreiber des Eysten die Modernisierung der Terrasse und des Gartens für 2010 geplant hat. Diese Mitteilung stieß auf große Zustimmung bei den Anwesenden.

Es folgte der Bericht über die Jugendarbeit. Hierbei wurde deutlich, dass der Club eine umfangreiche und vielseitige Jugendarbeit betreibt. Es werden regelmäßig mindestens 50 Jugendliche von vielen freiwilligen Helfern betreut und zu den diversen Turnieren begleitet.

Beim anschließenden Bericht des Spielführers wurde u.a. auf 2 Veränderungen an den Spielbahnen hingewiesen: auf Bahn 3 gibt es jetzt seitliches Wasser statt Boden in Ausbesserung und auf Bahn 18 wird der neue Herrenabschlag freigegeben. Weiterhin wird in diesem Jahr ein Rerating des Golfplatzes durchgeführt. Außerdem wird es erweiterte Platzregeln geben. Diese werden als Dauerregeln eingeführt und nicht wie in der letzten Saison immer wieder bei Turnieren erneuert. Die neuen Regeln werden auf dieser Webseite veröffentlicht und liegen ebenfalls im Sekretariat aus. Abschließend wurde über das Match-Play des vergangenen Jahres mit 80 Teilnehmern berichtet. Ab sofort können die Anmeldungen für dieses Jahr beim Spielführer oder im Sekretariat erfolgen. Es ist eine Teilnehmerzahl von 128 Golfern möglich. Abgerundet wurde der Bericht des Spielführers mit der Nennung aller Clubmannschaften und deren Ergebnisse in der Saison 2009.

Nach dem Kassenbericht erfolgte der Bericht der Kassenprüfer. Diese stellten fest, dass die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde. Danach entlasteten die anwesenden Mitglieder den kompletten Vorstand für das vergangene Jahr.

Bei dem dann folgenden Tagesordnungspunkt 'Neuwahlen' wurde folgendermassen abgestimmt:

- Uwe Gülzau wurde als Präsident bestätigt
- Christiane Fischer wurde als Schatzmeisterin bestätigt
- Siegfried Stephan wurde als Spielführer bestätigt

Als neuer Kassenprüfer rückt Reiner Beckmann für Udo Kinser nach. Damit wird die Kassenprüfung für 2010 von Iris Kallert und Reiner Beckmann durchgeführt.

Zum Abschluß der Mitgliederversammlung berichtete Hannes Oltmann über die Neuausrichtung der Clubmannschaft, über die gesteckten Ziele und über die 'angespannte' finanzielle Situation der Mannschaft.



Last Updated (Sunday, 21 February 2010)

[\[Back \]](#)